

**Gemeinsame Grenze mit der Stadt Schwabach westlich der DB-Haltestelle Katzwang hier: Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 04.07.2007**

I. Mit dem o. g. Antrag wird ein Bericht über das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadt Schwabach über die anzustrebende Korrektur der Stadtgrenze westlich der DB-Haltestelle Katzwang erbeten.

Die aktuellen Probleme der Stadt Schwabach mit der geordneten Erschließung der Straße „Ellbogental“, die nur durch einen „Wald- und Feldweg“ (faktisch eine Gemein-  
deverbindungsstraße) auf Nürnberger Stadtgebiet möglich ist zeigen, dass eine Korrektur der gemeinsamen Stadtgrenze nicht nur „westlich der DB-Haltestelle Katzwang“, sondern weiterräumig auch südlich davon absolut notwendig und deshalb ebenfalls anzustreben ist.

Seitens LA wird deshalb angeregt, möglichst kurzfristig über eine sinnvolle neue Abgrenzung der Städte Nürnberg und Schwabach in diesem gesamten Bereich zu verhandeln, um endlich für alle Seiten klare Verhältnisse zu schaffen, welche der gegebenen baulichen und Erschließungssituation gerecht werden.

II. Ref. VII z. K. *u. g. Katzwang*

III. Ref. VI/Stpl

Am <sup>02.</sup>02.08.2007  
Liegenschaftsamt

*[Signature]*

*[Signature]*  
-57 24-

Referat VII/Nr.			
Termin:			
02. Aug. 2007			
	z. w. V.	Vorlage d. Antw.	
	z. K.	z. Stellungh.	

Kopien an: *S. Müller / S. ...*

Kopie an  
SRD

Stpl Nr.			
15. Okt. 2007			
D	B	E	U
1	3		

11-1